
lenguaje claro

A todas. A todas.

lectura fácil

Son 2 formas diferentes
de crear documentos más fáciles de entender.

Diferencias entre lectura fácil 
y lenguaje claro

¿A qué personas
beneficia?

No.
Sí. Tiene en cuenta a las

personas con
dificultades de
comprensión.

¿Está pensado 
en algún colectivo

en especial?

Sí. Es una norma
internacional ISO.

Existe una norma
española UNE.¿Existe una norma?

Se hacen grupos focales
con algunos modelos.

Sí. Es obligatorio.
¿Se validan 

los documentos?

Ámbito jurídico 
y administrativo.

Todos: desde leyes
a literatura.

¿En qué ámbitos
se aplica?

Clarity International,
Plain Language y la

Federación Internacional 

Inclusion Europe 
y Plena inclusión, 

entre otras.

¿Qué entidades
la promueven?

plenainclusion.org


